

《单词百科:CNY是什么意思?CNY怎么发音?CNY的解释和用法》

英语单词CNY是什么意思?CNY怎么读?CNY怎么发音?简答网为您整理了CNY的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



CNY怎么读

CNY的读音:[si - n-wa]

CNY的意思

1、n.人民币; China Yuan = RMB;

CNY的双语例句

1、ATTN! 7 th Batch Preorder is the last batch pre-order which can sure reach before CNY ~!

敬请注意! 第7批预购为最后一批保证在农历新年前到货的预购~!

2、Final tally : The auction's ad sales totaled CNY 10.97 billion , up 18.5 % from last year.

最终统计数据是,招标会广告销售额为109.7亿元, 比去年增长了18.5%.

3、Note: A registration fee of US \$ 20 or CNY \$ 160 is required of all attendees.

注意: 所有与会者均须缴纳报名费美金20元或人民币160元.

4、First class accommodation for business: 15000 CNY to 22000 CNY, will not exceed this level.

头等商务舱位: 15000CNY到22000CNY, 不会超过这个价位.

5、Study of CNY 101 type catalyst for dehydrogenation of ethanol to ethyl acetate

CNY - 101型乙醇脱氢制取乙酸乙酯催化剂研究

6、Empirical Study of CNY Exchange Rate Risk: Using VaR Based on Extreme Value Theory

人民币汇率风险测度的实证研究&基于极值理论的VaR

7、Dollar System puts some restraints on the internationalization of CNY and JPY.

美元体制强有力地制约着日元和人民币的国际化。

8、The premium was 20 to 30 Chinese yuan (CNY) and the participation rate in Shandong and Ningxia was 91.08% and 63.44% respectively.

六县(市)新型农村合作医疗年人均筹资额为20-30元, 参合率在山东和宁夏分别达到了91.08%和63.44%。

9、Low labor cost is an important factor which influences CNY appreciation.

低廉的劳动力成本是影响人民币升值的重要因素。

10、The ISO4217 abbreviation is CNY, although also commonly abbreviated as "RMB".

的缩写是4217元, 虽然也经常缩写为“人民币”。

11、Analysis of the ARCH Effect of CNY Exchange Rate Expectation

人民币汇率预期的ARCH效应分析

12、CNY Exchange Rate Arrangement Under Open Economy: Efficiency Analysis and Regime Innovation

开放条件下的人民币汇率安排：效率分析与制度取向

13、Willingness-to-pay level in all women is about CNY 150, and varied among cities.

所有产妇的意愿支付水平在150元左右，不同城市的产妇在意愿支付水平上有一定差异。

14、By cash flow statement analyzing, the gross net cash flow is 215. 11 million CNY.

通过对新疆制药厂易地改扩建项目的现金流量表分析，累计净现金流量21511.52万元，项目可行。

15、Travel Medical Insurance with a minimum coverage of 30,000 Euro (300,000 CNY) for the effective stay in the Schengen area.

能覆盖在申根地区的实际停留时间，且最低3万欧元（300000人民币）保额的医疗保险。

16、This would be a completely independent, floating currency not fungible with the CNY.

这将是一种完全独立的、汇率浮动的货币，与CNY是相互不可替代的。

17、The Establishment of Early Warning Target System for the CNY Exchange Rate Risk

谈谈人民币汇率风险预警指标体系的构建

18、An Empirical Study of CNY Exchange Rate Expected and NDF Rate

人民币汇率预期与人民币NDF汇率的实证研究

以上是简答网为您整理的CNY怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于CNY的用法、CN

Y的释义、CNY的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/CNY>